
Justicia abona los expedientes de octubre del Turno de Oficio reconocidos como Justicia Gratuita. Las reivindicaciones de la Abogacía continúan.

El departamento que dirige Dolores Delgado, en un mensaje publicado en la cuenta institucional del Ministerio en Twitter, el miércoles 8 afirmaba que el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) *“ha recibido ya los fondos para el pago de la asistencia jurídica gratuita del mes de octubre”* como respuesta a [las reclamaciones y reivindicaciones realizadas por la Abogacía institucional, según publicaba el CGAE el mismo día en su web, \(ver enlace a la noticia del CGAE del pasado día 8 de enero\)](#)